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Amt Usedom-Süd
Stadtvertretung Usedom

Niederschrift zur 10. Sitzung des Kultur-, Sport- und 
Tourismusausschusses

Ort: Rathaussaal der Stadt Usedom

Tag 29.09.2021

Beginn: 19:00 Uhr Ende:
 
20:30 Uhr

Der Kultur-, Sport- und Tourismusausschuss umfasst 8 Mitglieder.

Anwesenheit
 Anwesende Mitglieder

 Ausschussmitglied
  Herr Kai Erdmann  
  Frau Grit Kaspereit  
  Herr Paul Kaspereit  
  Frau Yvonne Leppin  
  Herr Frank Petrikat  

 Ausschussvorsitzende
  Herr Steffen Dögnitz  

 Sachkundige Einwohner
  Herr Rico Baumann  
  Herr Roland Voth  

Gäste: Herr Hagemann
Frau Bellinger (Stadtinfo)

Tagesordnung

I. Öffentlicher Teil:
TOP Betreff Vorlagen-Nr.

 1. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladungen, 
der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

 2. Bestätigung der Tagesordnung 
 3. Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 4. Projekt „Aktiv Park Usedom“ Vorstellung R. Wehner 
 5. Auswertung Hafenfest 2021 
 6. Vorbereitung und Planung von Veranstaltungen im Zeitraum Okt.-Dez. 2021 

insbesondere Lichterfest 
 7. Sonstiges 
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Zu Punkt 1 der Tagesordnung:
Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladungen, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

Herr Dögnitz stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Es sind alle 8 
Ausschussmitglieder anwesend.

Zu Punkt 2 der Tagesordnung:
Bestätigung der Tagesordnung

Herr Dögnitz erklärt, dass Herr Wehner entschuldigt fehlt. Es gibt keine 
Änderungsvorschläge. 

Der Tagesordnung wird einhellig zugestimmt.

Zu Punkt 3 der Tagesordnung:
Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Frau Bellinger berichtet, dass Herr Eberhard ab 2022 keine Stadtführungen mehr anbieten 
wird. Daher wird es nötig sein, einen Nachfolger zu finden. Frau Leppin meint, man solle 
sofort mit einer Anzeigenschaltung im Amtsblatt beginnen und diese monatlich wiederholen.
Frau Bellinger kümmert sich darum.

Die Stadtführungen mit jährlich durchschnittlich 140 Teilnehmer findet noch bis 14.Oktober 
statt und würde dann unter neuer Leitung ab Mai 2022 wieder starten.

Zu Punkt 4 der Tagesordnung:
Projekt „Aktiv Park Usedom“ Vorstellung R. Wehner

Herr Dögnitz verliest den Brief von Herrn Wehner. In diesem geht es in Grundzügen um die 
geplante Errichtung eines Aktivparks in Usedom an der B110, gegenüber dem 
altersgerechten Wohnen in der Swinemünder Straße. Herr Wehner möchte diese Idee bei 
nächster Gelegenheit persönlich vorstellen.

Es gibt eine Diskussion über die Möglichkeiten, die B110 als Fußgänger zu überqueren.

Zu Punkt 5 der Tagesordnung:
Auswertung Hafenfest 2021

Der Veranstalter Ingo Herbst von Twinkle Events könne sich vorstellen auch im nächsten 
Jahr das Hafenfest auszurichten. Herr Baumann regt an, die einheimischen 
Gewerbetreibenden mit einzubinden.

Herr Kaspereit regt an, beim nächsten Mal Einzelheiten vertraglich festzuhalten. Es könne 
nicht sein, dass z.B. anfangs vereinbart war, dass der Veranstalter Toilettenwagen 
bereitstellt und dann die stadteigenen WCs benutzt werden. Es wurde jedoch nach der 
Veranstaltung festgestellt, dass die Sanitäranlagen sehr sauber übergeben wurden.

Herr Kaspereit regt an, zu prüfen, ob nicht auch durch Twinkle Events eine Belebung des 
Marktplatzes durch Händler in Erwägung gezogen werden kann.
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Zu Punkt 6 der Tagesordnung:
Vorbereitung und Planung von Veranstaltungen im Zeitraum Okt.-Dez. 2021 
insbesondere Lichterfest

Herr Voth berichtet über einen geplanten Arbeitseinsatz auf dem Schlossberg. Dieser soll am
16.Oktober von 09:00-12:00 Uhr stattfinden. Herr Voth möchte verschiedene Vereine und 
natürlich die Bürger unserer Stadt zur Teilnahme anregen und freut sich über zahlreiches 
Erscheinen.

Herr Dögnitz bittet für das bevorstehende Sportfest der KiTa am 21.Oktober in der Sporthalle 
am Vorabend um Hilfe zum Aufbau.

Die pandemische Lage verkompliziert die Planung für das diesjährige Lichterfest laut Frau 
Bellinger sehr. Sie meint, man solle kurzfristig entscheiden und dann in einem kleineren 
Rahmen planen.

Frau Kaspereit regt die Neuanschaffung einer Lichterkette am Stadttor an, da die alte defekt 
ist.

Herr Dögnitz schlägt vor, die nächste Sitzung des Ausschusses am 04.November zu halten. 
Da würde der Ausschuss dann das Ob und Wie eines diesjährigen Lichterfestes besprechen.

Zu Punkt 7 der Tagesordnung:
Sonstiges

Herr Petrikat spricht den momentanen Zustand des Teiches an der Wässering an. Das 
Gewässer sei extrem verlandet.

Herr Voth berichtet, dass er vor Wochen das Amt Usedom Süd angeschrieben hat, um zu 
erfragen, wie es um den Planungsfortschritt für die Sanierung des Schlossberges steht. Er 
bat auch um Weiterleitung an die Stadt Usedom. Leider wartet er bis zum heutigen Tag 
vergeblich auf eine Antwort.

Der Ausschussvorsitz schließt die Sitzung um 20:30 Uhr.

Dögnitz Baumann
Ausschussvorsitz Protokollant


